



Atangana Kouna Hervé Patrick, fils de l'ancien ministre Basile Atangana Kouna, est décédé à l'hôpital général de Yaoundé ce dimanche 18 février 2024.

Selon des sources proches de la famille, le défunt, administrateur civil et sous-directeur de la coopération au ministère de l'éducation de base, aurait succombé à un AVC.

Cette triste nouvelle vient après quatre années de détention de son père, Basile Atangana Kouna, qui avait été incarcéré dans le cadre de l'opération Épervier. Gracié et remis en liberté en 2022, Basile Atangana Kouna s'était envolé vers la France pour retrouver sa liberté après un long épisode en détention.

Libre de ses mouvements désormais, l'ancien ministre pouvait tourner la page sombre de sa vie carcérale et se remettre de cette douloureuse période, mais avec la disparition d'Atangana Kouna Hervé Patrick, c'est encore un autre coup de massue sur l'ancien membre du gouvernement camerounais.